
WILL:

Il verbo “will” si usa per:

- fare previsioni o supposizioni

es. The weather will be fine.  (il tempo sarà bello)→

- parlare di fatti futuri indipendenti dalla propria volontà

es. She will arrive on the train at 8 a.m.  (arriverà con il treno →
alle 8)

- esprimere decisioni prese sul momento

es. It’s snowing. I will lend you my umbrella.  ( sta nevicando. Ti→
presto il mio l’ombrello)

- offrirsi di fare qualcosa, sul momento o più tardi

es. I will help you with the test.  (ti aiuterò io nella verifica)→

- esprimere una possibilità nel futuro con gli avverbi 
“probably” ; “maybe” ; “perhaps”.

es.  Maybe I will go to London next week.  (forse andrò a Londra →
la prossima settimana)

Per chiedere un parere o suggerimento al posto di will si può usare
shall. 
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